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１ 会議概要 

○ 日 時  令和元年１１月２１日（木）      午後２時５８分開会 

                          午後４時３５分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

辻川 教育長 

笹本 教育長職務代理者       蓑輪 委員 

中村 委員             柴田 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

福岡 事務部長            

鈴木 教育審議官          吉田 教育政策課長 

田畑 生涯学習・スポーツ課長    西山 文化の館副館長 

前田 文化課長兼まなべの館館長   品川 健康福祉部長 

田中 子育て支援課保育・幼児教育室長 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

木原 教育政策グループリーダー 

 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５８分開会 

（２）会議録署名人の指名  中村 委員  柴田 委員 

（３）報告事項 

（４）議案  

議案第４２号 令和元年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について 

            可決 

議案第４３号 公共施設の使用料改定に伴う関係条例の整備に関する条例の 

一部改正について                    可決 

議案第４４号 鯖江市認定こども園設置および管理に関する条例等の一部改正に 

ついて                         可決 

議案第４５号 鯖江市幼稚園管理および運営に関する規則の一部改正について 

            可決 

議案第４６号 鯖江市スポーツ施設等における指定管理者の指定について  可決 

議案第４７号 鯖江市立待体育館における指定管理者の指定について    可決 

 議案第４８号 令和元年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について   可決 
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（５） 教育長の報告 

（６） その他 

①  令和元年度鯖江市民文化賞について 

②  次回開催予定等について 

１２月定例教育委員会開催予定 

日 時  １２月２３日（月）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（７）閉会の宣告  午後４時３５分閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

   なし 

 

（２）議案審議 

議案第４２号 令和元年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について 

 

【説明】 

教育審議官、生涯学習・スポーツ課長、文化の館副館長、文化課長が令和元年度鯖江市

教育委員会１２月補正予算要求の概要について説明 

【質疑】 

<委員> 

 ＰＯＳレジシステムについて、職員がシステムを操作し、相手方に金額が見えるように

して集金するということだが、その後のお金の流れ、現金管理について教えてほしい。ま

た、今の集金方法との違いは。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 現金の取り扱いについては、これまでも窓口で収受し領収書を発行している。各施設で

公金管理マニュアルを定め、定期的に金融機関に納付しており、その流れは、ＰＯＳレジ

システムを導入しても同様である。 

<委員> 

今日の収入をその日のうちに金融機関に納付するのではなく、何日間分の収入金を施設

の金庫等に保管し、その後、職員が金融機関に納付し、市の歳入にしていくということで、

現状と同じということですね。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 そうです。 

<委員> 
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 先ほど、公民館関係は１４施設、市全体では２０施設と説明があったが、町内の公民館

も含まれるのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 公民館とは１０地区の公民館のことで、勤労青少年ホーム、文化の館、まなべの館、神

明健康スポーツセンターを加えて教育委員会所管の施設は１４施設である。 

<委員> 

 市の６施設はどこか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 嚮陽会館、市民活動交流センター、夢みらい館さばえ、健康福祉センター、伝統産業会

館、市民窓口課の窓口業務である。 

<委員> 

 教育振興諸経費の補正予算は国語と算数のデジタル教科書であると説明だが、英語は関

係ないのか。 

<教育審議官> 

 英語は教育指導諸経費の中で購入することになっている。 

<委員> 

 公民館の夜間のＰＯＳレジシステムの取り扱いについて、夜間管理人は高齢の方が多く

不安に思うのではないのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 年明けにシルバー人材センターと打ち合わせ予定である。来年度以降、夜間管理を担当

する方に、このような業務が発生することを説明し、ミスマッチのないよう対応していき

たい。 

<委員> 

 キャッシュレスは、今回の取り扱いに入れるのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

キャッシュレスについて、今回はＱＲコード決済のみである。 

<委員> 

 ＱＲコードはいろいろな業者があるが全部対応できるのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 このシステムが業務提携するところが可能となる。 

<委員> 

 その範囲は。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 今回示した業者が選定されるのか現時点でわからないが、複数のＱＲコード決済が可能

となる。 

<委員> 

 使えるＱＲコードを表示しておかないといけないのではないか。 
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<生涯学習・スポーツ課長> 

 そういう対応はしていく予定である。 

 

<教育長> 

議案第４２号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第４２号を承認することとする。 

 

議案第４３号 公共施設の使用料改定に伴う関係条例の整備に関する条例の一部改正につ

いて 

【説明】 

生涯学習・スポーツ課長が公共施設の使用料改定に伴う関係条例の整備に関する条例の

一部改正について説明 

 

【質疑】 

<委員> 

 体育館を専用で使用したい場合、１時間1,200円となっているが、団体で使用する場合

と考えればよいのか。団体でその体育館を貸切りで使用したい場合は１時間1,200円、２

時間で2,400円支払うという理解でよいのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 お見込みのとおりである。 

 

<教育長> 

議案第４３号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第４３号を承認することとする。 

 

議案第４４号 鯖江市認定こども園設置および管理に関する条例等の一部改正および議案

第４５号 鯖江市幼稚園管理および運営に関する規則の一部改正について 

 

【説明】 

保育・幼児教育室長が鯖江市認定こども園設置および管理に関する条例等の一部改正お

よび鯖江市幼稚園管理および運営に関する規則の一部改正について説明 

 

【質疑】 
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<教育長> 

 現在工事している園舎の工事完了はいつか。修了式には完成しているのか。 

<保育・幼児教育室長> 

 ３月３１日までが工期で、進捗状況にもよるが、３月最終週の前には完成、引渡し、

引っ越し、総合落成式という流れになろうかと思うが、詳しい日程は決まっていない。 

 

<教育長> 

議案第４４号および議案第４５号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第４４号および第４５号を承認することとする。 

 

議案第４６号 鯖江市スポーツ施設等における指定管理者の指定について 

 

【説明】 

生涯学習・スポーツ課長が鯖江市スポーツ施設等における指定管理者の指定について説

明 

 

【質疑】 

なし 

<教育長> 

議案第４６号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第４６号を承認することとする。 

 

議案第４７号 鯖江市立待体育館における指定管理者の指定について 

 

【説明】 

生涯学習・スポーツ課長が鯖江市立待体育館における指定管理者の指定について説明 

 

【質疑】 

<委員> 

 指定管理のお金はどうなっているのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 立待体育館の場合、専用施設で基本的に収入がないので、市から指定管理料という委託

料を支払っており、毎年予算計上している。 
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<委員> 

 年間どのくらいになるのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 約760万円である。 

<委員> 

 体育館の講師の方の人件費は含まれているのか。 

<生涯学習・スポーツ課長> 

 １名分の人件費も計上している。 

 

<教育長> 

議案第４７号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第４７号を承認することとする。 

 

議案第４８号 令和元年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について 

 

【説明】 

教育政策課長が令和元年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について説明 

 

【質疑】 

なし 

 

<教育長> 

議案第４８号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第４８号を承認することとする。 

 

 

（３）教育長の報告 

なし 

 

（４） その他 

① 令和元年度鯖江市民文化賞について 

②次回開催予定等について案内：１２月２３日（月）午後３時から開催 

③ １２～１月の行事予定について 
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議事録署名人  中村 知恵 

 

 

議事録署名人  柴田 直昌 

 


